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Zitat von chesserio 

Diese Dinge, die jetzt gerade passieren, sind genau die richtigen Schritte, damit es in
Zukunft auch mit der Durchlässigkeit besser funktioniert. Je mehr junge Spieler
Bestandteil des Kaders sind, desto wahrscheinlicher ist es natuerlich, dass auch mal
einer nach oben rutscht.
Zu itter, Stark, Weber und dem Schalker kommen ja sonst noch Korczowski, Ngankam,
Klement, wiessmeier ab nächster Saison, sowie Mendler.
Gut, der ein oder andere wird uns wsch auch wieder verlassen, aber wenn 2 gehen,
sind es immer noch 7!
Das ist das, was ich diese Saison schon öfter gefordert hatte (relativ hohe Quote an
nachwuchsleuten im Kader).
Wenn man z Bsp einen 25 Mann Kader hat und 7 davon nachwuchsleuten, wird man
durch diverse verletzungausfaelle fast schon automatisch nach oben gespült und das
ist genau das was ein nachhaltiges Nachwuchskonzept braucht!
Siehe z Bsp Basel, die ja mit Shaquiri und Xhaka nicht die schlechtesten sind.

Ich kann dem post nur zustimmen ! :hoch:
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